# **PRIMERA** DIVISION

# Baloncesto ARESLUX-GR

### FICHA TECNICA

Pabellón Municipal. Tres cuartos de entrada, ya que mucha gente al saber que no venía la figura Hollis, se quedó en casa tranquilamente, porque de lo contrario se hubiese llenado el Pabellón.

ARBITROS: Sr. Pardo como principal. En un partido sin ninguna complicación fue buena su labor, aunque tuvo pequeños errores. Por contra el compañero Sr. Ruiz Godoy, de Madrid para más señas, encrespó al público al cargarse primero a Epi y poco más tarde a Bisbe. Deslució la actuación del principal. ARESLUX: 97 (45-52) 44 canastas de 62 intentos 70'9% 9 tiros libres de 9 intentos con 1 repetición 100%, 30 faltas personales con dos eliminados Epi minuto 30 (71-45) y Bisbe minuto 37 (89-59).

CREUS (10), PUIGVENTOS (14), DELGADO (6), EPI (12), SIMON (23) como cinco inicial PRUNA (2), BISBE (6), MARGALL (8), GONGORA (10) y UDAETA (6).

ASKATUAK: 67 (27-40) 24 canastas de 51 intentos 47%, 19 tiros libres de 27 intentos con 3 repeticiones 70'3%, 17 faltas personales sin ningún eliminado. GALILEA (6), GALDONA( (), ALDALUR (7), OQUIÑENA (8), PEREZ (21) como cinco inicial MOTOS (9) y UZCUDUM (6).

## **AUSENTE ESSIE HOLLIS**

La mayoría de los aficionados locales, por no decir todos, esperaban ver en nuestra pista el terrorifico jugador de color Hollis del Askatuak y hasta el momento el máximo anotador de la liga, pero un asunto familiar muy grave, le impidió jugar, ya que se encontraba en Estados Unidos. Por lo tanto la decepción fue grande, pues con él, el partido hubiera sido quizás más equilibrado, pero no obstante

los dos puntos, creo, que se hubieran quedado en casa, pues el Askatuk sin Hollis, pierde pero que muchos enteros y probablemente pase muchos apuros en esta segunda vuelta de la Liga, ya que ha perdido dos partidos en casa contra Pineda y Cotonificio, por lo que las va a pasar muy

### **NETO DOMINIO LOCAL**

Sin Hollis, el Askatuak presentó a Oquiñea, Pérez, Aldalur, Galdona y Galilea

Epi espectacular como siempre, en un magnifico contraataque consigue dos nuevos puntos.



# Ovaciones para Desilusión por r

como cinco inicial teniendo enfrente a Simon, Epi, Delgado, Puigventós y Creus por parte local. Los primeros minutos, el conjunto vasco defiende en individual lo mismo que los vallesanos con lo que se llega al minuto cinco de partido con 10-4. Los locales, no parecen coger de un principio el ritmo adecuado para marcharse en el marcador, pero en una serie de jugadas, logran encarrilar el partido sobradamente, pues a los diez minutos el marcador reflejaba un 22-12. A partir de este momento el conjunto vasco, se pone a defender en zona 2-3 lo que hace que el Areslux-Granollers consiga un parcial en cinco minutos, del diez al quince de 14-7, por que demuestra que la zona se puede romper fácilmente cuando se quiere, merced a los buenos tiros desde fuera que lanzaba Creus, Delgado y Puigventós, por lo que el marcador a los quince minutos era de 36-19. La defensa local, que apretaba de lo lindo, ahogaba a los jugadores que dirigía desde el banquillo Azpiazu, segundo de Gasca, si bien el único que mostraba cierto toque de alerta era Pérez merced a sus buenas entradas y tiro. Se llegó al descanso con ventaja local de 45-27 que dejaba todo decidido.

### DEBUT DE BISBE ANTE LA AFICION LOCAL

Comienza el segundo período con renovación por parte local, pues Góngora, Simon, Epi, Udaeta y Margall, hacen que Sanjuán viendo el partido de entrada a todo el banquillo, y cuando Simon es reemplazado por Bisbe una estruendosa ovación se deja oir en el recinto y más cuando Bisbe consigue los primeros puntos en cancha propia, lo mismo sucede con Góngora que ya parece que ha encontrado el camino de la canasta. Al minuto 25, el resultado es de 55-36. Por parte de los visitantes, los sucesivos cambios que realiza Azpiazu, no consigue nada positivo ya que el partido está más resuelto. Minuto 30 con 71-45, parece que en esta segunda parte, la defensa local, no se muestra tan agresiva como en la primera, y lo contrario ocurre con la del Askatuak